
建設・土木 

●除雪について 

Ｑ． 

毎年 新発田市の除雪の質の悪さにがっかりしています。何より 出動時間が遅すぎです。

先日もなかなか除雪車が来ないので 人力でなんとか車が出せる状態にし、出勤の準備を終

えて家を出ようとした途端ドーザーが来てせっかく除けた雪をドッツリ置いて行かれまし

た。7 時 15 分頃の話です。新発田市は市民の冬の生活を守る気がないのでしょうか？ニュ

ースでもこれだけ寒波が来る、大雪に注意と連日言っているのに、早めに除雪車を出すと

か考えないのでしょうか？市民みんなが車で 10分とかの近場に勤めているとでも思ってる

のですかね？雪国に住んでいて、このくらいの雪で出勤出来ませんとか職場に言わねばな

らないこちらの身にもなってください。青森県レベルに降っているならまだしも……お隣

の市の除雪を見習ってもらいたいです。 

（令和 7年 1月受付） 

 

Ａ． 

 除雪作業の遅れにつきまして、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ございませんでした。 

昨冬までの大雪の経験からも早期対応を要するとして、当日は市職員が、22 時頃から

市内各所のパトロールを行い、午前 0時に除雪を始め、通勤・通学前の午前 7時までの

作業完了を目途としておりましたが、降雪量が多く除雪作業に時間を要してしまいまし

た。 

克雪は雪国に住む私たちの宿命であります。市民の皆様の生活を守るべく生活道路の

確保を使命として除雪に臨んでいるところでありますが、降雪の状況によってはどうし

ても時間を要してしまう場合があります。担当課にはあらためて早期に除雪が完了する

よう指示いたしました。 

（令和 7年 1月 24日回答） 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



建設・土木 

●除雪について 

Ｑ． 

本日も 10時になるも除雪車の出動はありません。他地域と比較しても当地域は除雪がさ

れない状況が多く困窮致しております。今年も例年にまして対応が悪く困り果てておりま

す。当地域は○○さんの担当のようですが出来ないのであれば業者の変更をお願いします。

早急な対策をお願いします。 

（令和 7年 1月受付） 

 

Ａ． 

 除雪作業の遅れにつきまして、ご迷惑をおかけし誠に申し訳ございませんでした。 

昨冬までの大雪の経験からも早期対応を要するとして、当日は市職員が、22 時頃から

市内各所のパトロールを行い、午前 0時に除雪を始め、通勤・通学前の午前 7時までの

作業完了を目途としておりましたが、降雪量が多く除雪作業に時間を要してしまいまし

た。 

克雪は雪国に住む私たちの宿命であります。市民の皆様の生活を守るべく生活道路の

確保を使命として除雪に臨んでいるところでありますが、降雪の状況によってはどうし

ても時間を要してしまう場合があります。担当課にはあらためて早期に除雪が完了する

よう指示いたしました。 

（令和 7年 1月 24日回答） 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


